



## CULTURE ET LOISIRS

## Sen Shombit entre figuratif et abstrait à Collioure









Sen Shombit qui défend sa double culture et nationalité franco-indienne, sera vendredi 13 septembre place du 18-Juin à Collioure. Invité par la mairie, Sen a accroché des toiles de couleurs vives, flamboyantes mais douces, en harmonie avec son sourire et sa bonhomie. Son œuvre se situe entre l'abstrait et le figuratif. En 2016 Jack Lang a salué l'intitiateur du "Gesturism art". Le Geste, celui qui est fondamental dans son œuvre pourrait devenir un mouvement artistique à part entière. Arrivé en France à l'âge de 19 ans sans papier, sans ami, il a travaillé comme balayeur dans un atelier de lithogravures à Paris et a côtoyé plusieurs grands peintres qui l'encouragèrent à s'inscrire parallèlement aux Beaux-arts (1974-1976) puis Penningen (1977). Travailleur infatigable, il a développé simultanément une activité de design qui l'a fait connaître avec le "Kwid" peint sur une voiture. À la poursuite de ses rêves, ses peintures entraînent dans son monde. Jamais un thème ou un sujet n'est imposé, c'est un vagabondage de couleurs où s'ouvrent des yeux que chacun suivra à son gré. Depuis 1974, plus de 30 expositions majeures ont été vues dans le monde. "Love et courage" est la devise de Sen Shombit qui résume parfaitement son engagement.